

Une célébration de l'excellence dans le cinéma

La cérémonie s'est déroulée dans un cadre somptueux, réunissant une constellation de stars et de personnalités influentes du cinéma mondial. François-Henri Pinault, PDG de Kering, Iris Knobloch, présidente du Festival de Cannes, et Thierry Frémaux, délégué général du Festival de Cannes, ont eu l'honneur de remettre le prix à Dame Donna Langley. Sous sa direction, NBC Universal a connu une transformation significative, avec une diversification notable des contenus et un soutien accru aux voix féminines et diverses.

En l'honneur de Donna Langley, Kering, le Festival de Cannes a accueilli une pléiade de célébrités lors du dîner officiel Women in Motion, dîner signé par la chef trois étoiles Anne-Sophie Pic. Parmi les invités figuraient des membres du Jury du Festival ainsi que Julianne Moore, Justine Triet, Uma Thurman, Charlotte Gainsbourg, Catherine Deneuve, Isabelle Huppert, Salma Hayek Pinault, Michelle Yeoh, Zoe Saldaña, Karla Sofía Gascón, Jacques Audiard et Judith Godrèche. Cette soirée exceptionnelle a également réuni des personnalités telles qu'Agathe Riedinger, Edgar Ramirez, Julie Gayet, Philippine Leroy-Beaulieu, David Cronenberg, Anaïs Demoustier, Rossy De Palma, Pierre Niney, Romain Gavras et Diane Kruger.

Donna Langley a exprimé sa gratitude en recevant ce prix, soulignant l'importance de la diversité et de l'inclusion dans le cinéma. Elle a partagé ses réflexions sur les défis qu'elle a rencontrés et les initiatives qu'elle a mises en place pour promouvoir l'égalité des sexes et l'autonomisation des femmes dans l'industrie. Son discours inspirant a résonné avec les nombreux invités présents, rappelant que malgré les progrès réalisés, il reste encore du chemin à parcourir pour atteindre une véritable parité.

Women in Motion : un engagement envers l'égalité

Le prix Women in Motion est une initiative de Kering visant à célébrer et à soutenir les femmes dans le cinéma. Depuis sa création, il a reconnu de nombreuses figures féminines influentes qui ont contribué à transformer l'industrie. Cette reconnaissance s'inscrit dans un effort plus large de Kering pour promouvoir l'égalité des sexes et offrir une plateforme aux voix féminines émergentes.

La remise du prix à Dame Donna Langley en 2024 est une célébration des réalisations remarquables et un encouragement à continuer à pousser les frontières. En honorant des leaders comme Langley, Kering et le Festival de Cannes réaffirment leur engagement à construire un avenir cinématographique où la diversité et l'inclusion sont au cœur de la créativité et de l'innovation.

Mathilde Vignal

Partager :

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)

Prénom ou nom complet

Email

En continuant, vous acceptez la politique de confidentialité